

Par un indult, en date du 29 juin 1884, Sa Sainteté a bien voulu accorder à perpétuité une indulgence de sept ans et sept quarantaines, à tous et chacun des fidèles des deux sexes, pourvu qu'ils visitent avec piété le sanctuaire de Sainte-Philomène, vierge et martyre, dans l'église paroissiale dédiée à Sainte-Pétronille, et qu'ils y récitent dévotement quelques prières pour la propagation de la foi catholique et à l'intention du Souverain Pontife.

La révérende Mère Saint-Georges (née Van Felson) vient d'être réélue supérieure du Monastère des Ursulines à Québec, et la révérende Mère Sainte-Catherine (née Tims) a été élue dépositaire.

Vendredi, le 25 juillet, Monseigneur l'évêque de Saint-Hyacinthe a conféré l'Ordre sacré de la prêtrise à Monsieur Victorin Larose, dans la chapelle du Monastère du Précieux-Sang. Monsieur l'abbé Laro e est nommé professeur au Petit Séminaire de Sainte-Marie de Monnoir.

Le jour de la fête de Sainte-Anne, Mgr. l'évêque de Saint-Hyacinthe, assisté de MM. les chanoines Leclair et Bernard, a reçu, dans la chapelle des sœurs de Saint-Joseph, les vœux de plusieurs religieuses.

NÉCROLOGES.

M. l'abbé Joseph Damasse Ethier, vicaire à Sainte-Brigide, s'est noyé accidentellement mercredi dernier à Valleyfield, où il était allé prendre ses vacances.

La mort de ce jeune prêtre causera une grande douleur à ses nombreux amis et aux paroissiens de Sainte-Brigide, qui avaient déjà pu apprécier son zèle et son dévouement.

M. Jean-Charles Alfred Desnoyers, curé de Saint-Pie, est mort le 31 juillet après une longue maladie, pendant laquelle il a supporté, avec une résignation toute chrétienne, les plus atroces souffrances.

Sa mort, depuis longtemps prévue, causera d'amers regrets à ses nombreux amis et à tous ses paroissiens pour lesquels il fut toujours un guide précieux, se dévouant tout entier à leurs intérêts spirituels et même temporels.

Né à Saint-Jean-Baptiste en 1833, M. Desnoyers avait fait ses études au séminaire de Saint-Hyacinthe où il étudia aussi la théologie. Il fut ordonné prêtre en 1855 et nommé vicaire à Saint-Henri. L'année suivante, il fut appelé à la cure d'Ely; en 1857, à celle de Sainte-Anne de Bolton; en 1859, à Saint-Barnabé, et enfin en 1866, à Saint-Pie.